

CLUNY ÉDUCATION



Le recyclage, c'est à la mode

■ La collection recyclage des lycéennes a été présentée à la Ressourcerie. Photo Frédéric RENAUD

Les lycéennes de Cluny ont quitté les salles de cours pour présenter une collection inhabituelle, vendredi.

« 15 € l'ensemble, sans les chaussures », c'est le prix d'une tenue de mariage, présentée vendredi par les lycéennes de l'établissement La Prat's. À la Ressourcerie, tous les ingrédients des défilés de mode étaient réunis, des modèles à la démarche au port de tête impeccables, sans oublier musique rythmée, photographes et haie d'admirateurs. « Ce sont des tenues agréables à porter », confie Lilie, qui aimerait devenir modèle pho-

to. « Ce sont des vêtements parfaitement utilisables, à condition de trouver sa taille », renchérit Noémie, elle aussi entraînée dans l'aventure par une des membres du Club des herbes folles du lycée La Prat's.

Des vêtements qui viennent de Ressourceries

La collection recyclage se compose de vêtements, avec quelques tenues de mariage, provenant tous des Ressourceries de Cluny et Mâcon. « Nous voulons donner envie aux particuliers d'acheter d'occasion vêtements et objets. Nous avons monté ce défilé, Nazire, Antanirina et moi, pour montrer des tenues aptes

« Nous avons monté ce défilé pour montrer des tenues aptes à être portées. »

Perrine, salariée de l'association Le Pont

à être portées à nouveau. En trois semaines, nous avons choisi les pièces, nous avons aussi customisé l'une des robes de mariée », indique Perrine, salariée de l'association Le Pont. Une belle collaboration autour du Sirtom de la Vallée de la Grosne.

Frédéric Renaud (CLP)